



Tauchsportclub Rottweil e.V. Predigerstr. 13 78628 Rottweil

Schwarzwälder Bote
Redaktion
78628 Rottweil

Rottweil, den Januar 2005

Traditionelles Dreikönigstauchen in Überlingen

Eine kleine Abordnung des Tauchsportclub Rottweil e.V. besuchte am Donnerstag 06.01.2005 das traditionelle Dreikönigstauchen in Überlingen am Bodensee. Wie jedes Jahr veranstaltet die TGÜ = Tauchsportgruppe Überlingen e.V. das Event rund um ihr Clubheim. Abgesichert durch Rettungstaucher vom DLRG.

Ab morgens um 6:00 Uhr können die ersten Taucher in das 4 Grad kalte Bodenseewasser. In diesem Jahr war der See sehr wellig und es hatte auch viel Wind. Aber all diese „Unannehmlichkeiten“ konnte keinen Taucher abhalten in die grauen Fluten zu steigen. Um dem Ganzen einen besonderen Kick zu geben, wurde vorher eine „Schatztruhe“ versenkt, die die Taucher, sofern sie das Glück hatten, auch gefunden haben. Aber auch ohne gefundenen Schatz, ist es immer ein besonderes Erlebnis im Bodensee zu tauchen. Zu dieser Jahreszeit sieht man häufig – nicht nur Barsche – sondern auch große Saiblinge bei guten Sichtweiten.

Um nach dem Tauchen etwas Aufzutauen gab es Glühwein, Rote Wurst oder einen Kaffee. Auch der Small Talk mit den anderen Tauchern kam nicht zu kurz.

Das Ende des Dreikönigstauchen ist um ca 13:00 Uhr. Bis zu dieser Uhrzeit waren ungefähr 150 registrierte Taucher im Wasser und unter anderem vier Taucher vom Tauchsportclub Rottweil e.V.

Sabine Gerth
Schriftführerin

Anlage

- 1 CD mit Bildern